

地域に
開かれた
学校
づくりを！

学校開放だより

高槻市学校開放運営協議会(小学校)

第64号
発行責任者
相見 育子
編集
小学校開放
広報委員会



第17回スポーツ交流会 (第3回ドッチビー大会)

平成25年1月13日、第3回ドッチビー大会を高槻市立総合スポーツセンターで、学校開放運営協議会、参加校35校、約300名の参加者で盛大におこなわれ、各校との交流もできました。大きな事故、けがもなく楽しいひと時をすごしました。運営委員会及びスタッフの皆様大変お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

大会結果発表

優勝

紫色 芝生・竹の内小学校

準優勝

緑色 阿武野・松原小学校

第三位

紺色 富田・冠小学校

第四位

緑色 桜台・赤大路小学校

DOODGEBEE (ドッチビー) について



ウルトラソフトディスクを呼びます。部屋の中で遊んでも安全、おもいっきりぶつかったって大丈夫、痛くない。子どもも大人も笑顔で楽しめる、ニュータイプディスクです。遊び方もドッチボールと同じです。安全で、少人数から大人数でも楽しめるから学校やPTA、子ども会のイベントにもおすすめです。



総合優勝 芝生・竹の内小学校

芝生小学校

今回は過去に優勝経験のある竹の内小学校と同チームとなり、試合前から「決勝へいきましよう」と私達の気分を盛り上げてくれたことがとても印象に残っています。

結果、試合前に組んだ田陣も良かったのが優勝をさせていたことができました。

竹の内小学校

ドッチビーというスポーツを通して同・他チームとも交流ができて有意義な時間を過ごせたと思います。大会の運営をしていただいた開放運営協議会の方々および各開放委員会の方々から心からお礼を申し上げます。

この度は開放ドッチビー大会で優勝させて頂きありがとうございます。

今回の優勝のポイントはスバリ！チームワークです。竹の内小と芝生小開放さんとの混合チームとして試合に臨みました。1回戦ではややぎこちなかったパスワークも決勝戦では、お互い声を掛け合い完封勝利を納めることができました。やはり何事もコミュニケーションが重要だと改めて感じました。是非次回開催も更に盛り上がるように期待しております！



**準優勝
阿武野・松原小学校**

松原小学校

一月十三日(日)に、毎年恒例の協議会主催の交流会に参加してバレートナーの、阿武野小学校さんの頑張りがあり「準優勝」と立派な成績を収めることができました。

松原小学校は、この大会になって



から、「回目は「優勝」、2回目と今回は「準優勝」と輝かしい成績を挙げしております。

今年の参加者は、学校より二名、PTAより二名、開放委員会より三名と、三者一体のチームワークの良さを発揮できたと思っております。

最後にこの大会を実施されました、関係者に厚くお礼を申し上げます。



開放運営委員会の紹介

(日吉台小学校)

日吉台小学校は高槻市の北部、名神高速道路を越えた山手にあります。学校創立42年目ですが、当時、周りは山ばかりでインシシやタヌキなどもいたそうです。その後、住宅開発が進み児童の数が増えたため、北日吉台小学校と分割され現在に至ります。

各施設の開放は、土、日、祝、学校休業日は終日、平日は夜間、時間を決めて行っていますが、運営委員会事業やPTA行事、青少年健全育成協議会行事、地域の行事については優先的に開放をしています。

また、主催事業として、7月に応急手当に関する普通救命講習会、夏休みのプール開放3回、9月にグラウンド清掃、12月にビーチバレー大会、2月に児童を対象にしたドッチボール大会、3月に体育館清掃などを行っています。特に普通救命講習会については、プールの監視のためだけでなく、家庭や職場、スポーツ活動などで、救急現場に居合わせたと

きに、人の命を救うための救命処置ができるようにと位置づけて実施しています。

最後になりますが、日吉台小学校開放運営委員会では、大人の団体から子供の団体まで、各団体が、お互いに理解と協力をしながら活動しています。これからも、地域住民との交流を深め、健康の増進と「ミニニター」活動を中心とした取り組みを行っていききたいと思います。



各校の紹介

開放運営委員会の紹介

(土室小学校)

土室小学校開放委員会は10クラブで構成し、教頭先生とPTA担当役員の方も出席されて月一回の定例会を開いています。

年間行事としては、5月に「ニュースポーツの集い」、7月に「プール開放」、11月に「ハム口まつり」を開催しています。

「ニュースポーツの集い」

スポーツ推進委員の指導、PTAの協力により開催しています。種目として「グラウンドゴルフ」「ベタピン」「キャッチザスティック」「輪投げ」「ドッチボール」の5種目準備し、親子で楽しむニュースポーツの広場です。今年度も約340名という多数の参加者があり、天候にも恵まれた楽しい一日でした。

「プール開放」

毎年4日間開催していますが、今年度は高槻市の指示により7月21日、22日は中止になったため、7月28日、29日の2日間だけの開催となりました。YMCAから指導員を派遣していただき、またPTAからの監視員のお手伝いにより、天候にも恵ま

れ参加した子供たち約300名も非常に喜んでいました。

「ハム口まつり」

PTA主催、開放委員会協賛の「スポーツ・文化フェスティバル」です。開放委員会としては、「ティーバツティング」「キックホーリング」「輪投げ」の運動3種目を担当しています。他にもPTAによる様々な催し物が開催されています。

施設使用の留意点

- ◎「ミ」の始末はきっちり
● タバコの吸い殻、空き缶、その他ごみ
- ◎トイレの清掃気持良く
● 大会などで使用した時は特に気をつけて
- ◎車の乗り入れ要注意
● グラウンドや庭をいためない
- 周辺地域に迷惑をかける

「学校はこどもたちの学習の場」をしっかりと認識して施設使用の留意点に気をつけて使用しましょう